

PROMINENZ AUS PERCHTOLDSDORF IM DIALOG!

Das persönliche Interview mit
GEMEINDERAT BAUMEISTER KOMM.RAT. ING. FRANZ SEYWERTH



Hoch Straße 15
2380 Perchtoldsdorf

Tel.: +43 1 86 912 92

Mobil-Tel.: +43 0664 303 71 71

Web: www.seywerth.com

E-Mail: seywerth.bau@aon.at

Bitte besuchen und weiter empfehlen!

„Ausdauernd, nachhaltig, ehrlich und direkt!“

mit Hermann-Josef Düppenbecker

Web: <http://hermann.marketing>

Email: hallo@hermann.marketing

Fragen und eventuelle Antworten (ernst und spaßig):

Das Gespräch/Interview fand am Mittwoch, 08.11.2017 zwischen 10 und 12 Uhr im Café Mühle in Perchtoldsdorf statt.

Gemeinderat und Freund, Herr KR DI Ing. Franz Seywerth.

Beruf: Unternehmer, Seywerth Bau, Top-Wert-Bau, Außenwerbung Seywerth, Hochstraße 15, A-2380 Perchtoldsdorf

Jahrgang: 1956, 2 Kinder / 1 Enkel, verheiratet mit der schönen Frau.

Beruflich arbeite ich als Geschäftsführer des Bauunternehmens Seywerth.

Ich bin seit dem Jahre 2000 im Gemeinderat. Meine Zuständigkeiten auf Gemeindeebene sind Gemeinderat, Vorsitzender des Beirates der Perchtoldsdorfer Immobilien GmbH, Mitglied des Liegenschaftsausschusses, des Bau- und Jugendausschusses und des Mobilitätsausschusses.

Hermann: Was charakterisiert in Deinen Augen einen Genießer?

Antwort: Das Beiseitelegen des Alltags und sich einlassen auf den Genuss.

Hermann: Warum bist Du Gemeinderat in Perchtoldsdorf geworden und wie haltest Du das aus? ... grins.

Antwort: Weil Engagement immer wichtig ist. Auch in der Politik!

Hermann: Dein Hauptcharakterzug?

Antwort: Gerade und Offenheit den Mitmenschen gegenüber.

Hermann: Wie koordinierst Du Deine vielseitigen Aufgaben als (geschäftsführender) Gemeinderat in der Marktgemeinde Perchtoldsdorf für Gemeindeangelegenheiten, Vorsitzender des Beirates der Perchtoldsdorfer Immobilien GmbH, Mitglied des Liegenschaftsausschusses, des Bau- und Jugendausschusses und andere Präsentationstätigkeiten in Frauengemeinschaften privat, mit Familie sowie im Geschäfts- und Berufsleben?

Deine Zusatzaufgaben als stellvertretender Obmann des Perchtoldsdorfer Wirtschaftsbundes und Alt-Obmann der Wirtschaftskammer Mödling?

Antwort: Gutes Zeitmanagement und Weglassen von Nebensächlichkeiten.

„Ich habe 15 Jahre Arbeit für die Unternehmerinnen und Unternehmer geleistet.

Das war sehr schön, herausfordernd und auch anstrengend“, merkte Seywerth an.

Nunmehr wolle er sich verstärkt seinem Bauunternehmen widmen.

Beim Team der Wirtschaftskammer Mödling sowie beim Vorstand des Wirtschaftsbundes des Bezirks Mödling bedankt sie Franz Seywerth „sehr herzlich für die gute Zusammenarbeit“.

Wirtschaftsbund-Bezirksobmann Erich Moser zollte „den hohen Einsatz von Franz Seywerth höchsten Respekt“ und präsentierte den designierten Nachfolger, Martin Fürndrath (42), er führt eine Schlosserei in Perchtoldsdorf.

Hermann: Bitte, lieber Franz, berichte mit kurzen Sätzen über Deine Errungenschaften/Erfolge und Erfahrungen.

Antwort: Die Gnade einer gesunden und intakten Familie. Ein Unternehmen erfolgreich zu führen.

Hermann: Vor längerer Zeit hast Du Dein Statement öffentlich bekannt gegeben: „In der Wirtschaft sowie in der Politik ist es wichtig, das Gesamtbild von Wünschen und Anforderungen zu sehen und auch zu erfassen. Halbe Sachen und Lösungsansätze sind immer unbefriedigend. Wie schafft man zufriedene Kunden und Bürger? In dem man da wie dort die offene und manchmal auch lange Kommunikation sucht und pflegt, gemeinsam am Lösungsweg arbeitet und dann in der Umsetzungsphase bis zum Schluss ehrlich miteinander umgeht. Ein gutes Ergebnis hat immer mit der Zufriedenheit aller Beteiligten zu tun“. Wie stehst Du heute dazu und welche Erfahrungen hast Du mit diesen starken Worten gemacht?

Antwort: Die Erfahrung zeigt die Richtigkeit der Aussage.

Hermann: Welche 10 oder mehr besondere Errungenschaften/Ziele hast Du persönlich in Deinen Aufgaben erreichen können?

Antwort: Gesund zu bleiben! Als Unternehmer tätig zu bleiben und in der Kommune politisch etwas zu bewegen.

Hermann: Wie bewältigst Du diese Aufgaben/Deine Zielsetzungen? Reisen? Zeitaufwand im Monat?

Antwort: Problemlos

Hermann: Welche sind Deine politischen Ziele im Jahr 2018?

Antwort: Aufzeigen das die regionalen Unternehmen unendlich wichtig sind. Für Arbeitsplätze, sozialen Frieden, nachhaltiges Wirtschaften und allgemeines positives Miteinander der Bürgerinnen und Bürger.

Hermann: Dein Lieblingsgericht?

Antwort: Hausmannskost und die in jeder Form.

Hermann: Was wirst Du überhaupt nicht essen?

Antwort: weiß ich nicht.

Hermann: Was wolltest Du als Kind partout nicht essen?

Antwort: Spinat und Karfiol (Blumenkohl).

Hermann: Was hast Du als Kind am liebsten gegessen?

Antwort: Wiener Schnitzel.

Hermann: Welche regionale Persönlichkeit bewunderst Du am meisten?

Antwort: Den verstorbenen Landeshauptmann Siegfried Ludwig von Niederösterreich.

Hermann: Welche regionale Spezialität magst Du am liebsten?

Antwort: Chardonnay (guter Wein).

Hermann: Dein Lieblingsrestaurant in der Region?

Antwort: ...Angelinis Bar & Restaurant in Perchtoldsdorf bei Mö Mö...

Hermann: Welchen Winzer (lebend) bewunderst Du am meisten?

Antwort: Weingut POLZ in der Steiermark.

Hermann: Dein größter Fehler?

Antwort: Spaß!!! – Ich bin fehlerfrei. Ich rede zu viel! Hermann Düppenbecker versteht mich.

Hermann: Dein Lieblingsurlandsland oder Region?

Antwort: Am Meer.

Hermann: Welches Land würdest Du gern mal 4 Wochen bereisen und die jeweiligen Spezialitäten, die Küche und die Leute kennen lernen?

Antwort: Neuseeland und fast alles ausprobieren!

Hermann: Dein Lieblingsgetränk (außer Wein)?

Antwort: Bier!

Hermann: Deine heimliche Leidenschaft?

Antwort: Lesen; denn lesen bildet. Aus dem Wein lesen.

Hermann: Deine Lieblingsbeschäftigung?

Antwort: Familie (keine Gartenarbeit). Motorrad fahren!

Hermann: Welches Buch hast Du als letztes gelesen?

Antwort: Roman des US-Amerikanischen Autors Dan Brown, der im Original am 3. Oktober 2017 erschienen ist. Es handelt sich um den fünften Triller in der Serie um den Symbologen Robert Langdon.

Hermann: Was schätzt Du an Deinen Freunden am meisten?

Antwort: Aufrichtigkeit.

Eine Vervielfältigung oder Verwendung dieses Interview in anderen elektronischen oder gedruckten Medien/Publicationen, insbesondere auch in kommerzieller Weise, ist ohne ausdrückliche schriftliche Zustimmung von Hermann-Josef Düppenbecker nicht gestattet.

Rückfragen bitte an hallo@hermann.marketing

Web: <http://hermann.marketing>